
会長　鈴 木 光 則　　　副会長　小 林 一 彦　　　幹事　早 瀬 浩 一　　　会長エレクト　新 井 和 雄

事務所　ダイヤモンドホール　〒308-0847 筑西市玉戸1053－4　TEL0296－28－8511　FAX0296－28－8533
　　　　ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp　Eメール　shimodate@ri2820.jp
例会場　毎週水曜日　PM12：30～　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸1053－4　TEL0296－28－8511）

　●次週のプログラム

　●本日のプログラム

RI会長　ゲイリー C. K. ホァン

下館ロータリークラブ会報

Rotary International

District 2820

SHIMODATE ROTARY CLUB

WEEKLY REPORT

2015～16年度

初 例 会

親 睦 例 会

第 02367 号

発行日　平成 27 年６月24日



「Be a Fr iend」（ 友 達 に な ろ う よ ）　2014－2015 年度下館ロータリークラブテーマ

紫水クラブももう少しで30周年を迎えます。30

周年までには、皆様の御期待に応えられるクラ

ブにしたいと考えております。

　世の中もアベノミクスが今のところ功を奏して

いるようなので、増強に力を入れる時だろうと思

います。７月１日には全国ガバナー会が開催され

ますので、また報告にまいります。

　当社の石川が職務の都合で退会しますが、後任

に島田が入会しますので、よろしくお願いします。

　

青少年奉仕委員会報告
石川真二 副委員長
活動方針
会長の運営目標「Be a 

Friend!」を実践していく

活動計画
１．ローターアクトクラ

ブへの支援

２．青少年のための友好交流の会、集いを実施

活動実績
・筑西市青年の主張の会長、幹事とともに、委員

長が出席

・下館ローターアクトクラブへの支援

例会への出席

会員増強への協力　２名

地区大会へ会長とともに出席

・ボーイスカウト並びにガールスカウトの支援

ボーイスカウトの総会へ会長と出席し、監査

報告を行う

・神山会員の主催するバレエスクールの生徒たち

が渡米。アメリカ・チュラヴィスタ市のチュラ

ヴィスタ・ユース・バレエと合同公演を行う

2015 年８月

チュラヴィスタロータリークラブ例会に招待さ

れ友好交流を行う

　

ローターアクト委員会報告
武井宏樹 委員長

　今年度は４名でスタートしました。会員増強を

最重要課題として取り組んできた結果、２名の新

会員を迎えることができました。

前例会報告　第 2660 回　2015/6/17（水）
　

お 客 様　ようこそ下館 RC へ

萩原亢雄 パストガバナー（しもだて紫水RC）
　

会 長 挨 拶 鈴木光則 会長

　前例会で発表しました、潮田　武彦さんの入会

について、異議・申立てがありませんでしたので、

入会の手続きにはいらせていただきます。

　３例会連続で各委員会の本年度事業報告のプロ

グラムですが、各委員会の詳細なお話を聞くこと

ができ、大変勉強になっています。このようなプ

ログラムが次年度も組まれることを、希望します。

スマイル委員会の発表で、忙しいメンバーですが、

各人が役割分担をもち、同時に例会のスマイル報

告で各人が報告していることを知りました。この

ような事などで、委員会メンバーが全員で委員会

活動をされるとは、すばらしいと思いました。

　各委員会もこのように各人が役割分担を明確に

して、委員会活動されると全委員の委員会活動に

なると思います。

　

幹 事 報 告 早瀬浩一 幹事

１．第５分区ガバナー補佐宮田様より、IMの決

算報告書が届きました。

２．今年度も残すところ本日の例会を除いて、夜

の例会１回となりました。

　　今年度の委員会活動を終了している委員会の

委員長は、立て替え金等ありましたら幹事ま

で早めにお願い致します。

　

ご 挨 拶 萩原亢雄 パストガバナー

　55周年おめでとうご

ざいます。１クラブで２

人のガバナーを輩出して

いるクラブは、水戸・日

立をはじめ県内でも６ク

ラブしかなく、それも

20数年前に輩出すると

いう伝統ある下館クラブさんには及びませんが、



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

「深めよう奉仕を通じて、地域社会への貢献を」　2014－2015 年度第 2820 地区テーマ

今年度は 18クラブ（日立南・水戸南・石岡・

土浦・土浦南・古河東・古河中央・竜ケ崎・

つくばシティ・取手・稲敷・玉造・結城・下妻・

真壁・しもだて紫水・筑西きぬ・岩瀬）28

万円のご協力を頂きました。尚下館ＲＣが

協賛したクラブは、しもだて紫水ＲＣ・古河

東ＲＣ・水戸南ＲＣ各１万円です。

２．2015.2.11 ～ 16　ネパール訪問　参加者・

鈴木光則会長始め・日向野陽・新井和雄・新

井利平・永井尚子（会員夫人）・日向野ひさ

子（会員夫人）山崎清司ＰＤＧが同行致しま

した。

カスタマンダップＲＣ例会場にて「この指と

まれ」支援贈呈式（学用品・運動具・水筒・

パソコン 8台・養護学校展示教科書・ノート・

カレンダー支援・浄水器用フイルター多数持

参、小学校３校、病院訪問）。

３．「ツインクラブ締結10周年記念」と合せツイ

ンクラブ再締結を山崎ＰＤＧ立会いの中執り

行いました。今年度は、900人の子供達に支

援をさせて頂き2004～からの累計支援は

6000人分となります。

４．国際交流友の会支援は前年度と同じ支援額と

しました。次年度から名称変更「筑西市国際

友好協会」となります。

５．「この指とまれ」支援事業報告は年度内にす

べての関係資料取り揃え、ガバナー事務所＆

地区国際奉仕委員会に報告致します。ネパー

ル小学校訪問の折、以前支援した浄水器に一

部使用不能があり少し心配です、何が原因か

確認したのですが答えは停電の為でした、対

応が必要です。

今後の支援活動については、当クラブ会員数

の減少もあり身の丈にあった奉仕の見直しが

必要ではないかと感じました。

　

ロータリー財団委員会報告
菊池祥明 委員長

　本年度は、11月の財団月間から、目標を達成

すべく寄附を募る活動を行うとの活動計画にもと

づき、例会始まり時間より30分以前から例会場

入口において、寄附金を募るべく業務を行ないま

　しかしながら、あと３年

以内に４名のメンバーが

卒会してしまうことを鑑

みると会員の増強は喫緊

の課題となっております。

　ローターアクトメン

バーのみの活動だけでは

会員増強に関してはどうしても限界があるので下

館ロータリークラブのメンバーの支援が必要だと

思います。何卒ご協力の程お願い申し上げます。

　今年度の一番大きな行事は創立35周年記念式

典でした。筑西市長を始め多くの方々のご臨席を

賜り盛大に開催することができました。

　その他主な活動を下記に列挙します。

・下館祇園祭における給水活動

・里山を守る会との合同清掃活動

・筑西市成人式での受付業務の手伝い

・明野ひまわりフェスティバルでのひまわりの切

売りの手伝い

・国際交流友の会との交流例会（団扇作成）

・結城健康の森プロジェクトへの会議参加とフェ

スティバルの会場設営等の手伝い

・社交ダンス例会

・様々な勉強会

　

国際奉仕委員会報告
日向野陽 委員長
１．「この指とまれ」事業

は昨年に続き継続、

2014年６月にプロ

ジェクト提唱クラブ

募集案内があり、計

画書提出期限が同年

７月12日までとの事で年度前計画を早くし

ませんと間に合わない日程でした。

　８月の国際奉仕研究会に事業報告及び計画

プレゼンを行う。（ＰＰＴ使用）

　各クラブの賛助金は10月末に締め切られ、

12月初旬の国際奉仕研修会にて贈呈式が行

われました。

　今期事業名「ネパール国・貧困小学生の就

学率・識字率の向上」



クラブ会報・広報委員会　　　　■表紙写真提供　筑　西　市■

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

氏　 名

神 山 芳 子

神 山 芳 子
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サンパウロ国際大会直前会
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▼小 林 一 彦さん　萩原パストガバナーようこそ

おいで下さいました。いつも御指導ありがとう

ございます。

▼岩 崎 晴 男さん　萩原PGようこそ。

▼関 谷 　徹さん　萩原パストガバナーようこそ。

　今月もニューモラルを配布させていただきま

す。５月、６月分です。

▼加 藤 昌 美さん　鈴木会長、早瀬幹事、１年間

大変ご苦労さまでした。来週は休みになります。

　萩原パストガバナーようこそおいで下さいました。

▼外 山 壽 彦さん　全てに感謝。

▼石 川 真 二さん　萩原パストガバナーようこそ

いらっしゃいませ。

　各委員会報告よろしくお願いします。
▼石 川 夏 実さん　萩原パストガバナーようこそ

いらっしゃいました。

▼前 島 賢 彰さん　萩原パストガバナーのご来訪

ありがとうございます。

　委員長の皆様ご報告よろしくお願いします。

▼軽 部 正 紀さん　本日はゴルフで言えばブー

ビー例会日です。私は入会以来７ヶ月が過ぎま

した、今後共よろしくご指導下さい。又各委員

会の一年を顧みての活動状況報告よろしくお願

い致します。

　萩原 PGようこそ。

▼杉 山 イ ネさん　各委員会の皆様のお話宜しく

お願い致します。

▼堀 江 　勤さん　萩原パストガバナー下館 RC

へようこそおいで下さいました。

　また、各委員会の報告宜しくお願い致します。

本日の合計　　20,000 円
累計 1,242,942 円

　
出 席 報 告 黒澤昌之 委員長

した。

　正味２回業務を為すの

が精一杯という状況でし

たが、この業務による寄

附金集めに対し、17名

の 方 々 か ら 合 計37万

3,200円余りの寄附金

を集めることができました。

寄附をして頂いた皆様には、心より感謝申し上げ

ます。

　

米山奨学記念委員会報告
永盛　武 委員長
１．米山奨学金の集金（協

力者　２７名　合計

290,000 円）　2名：

2万円

２．H26年10月１日（水）

米山月間に因んでク

ラブフォーラムを行った。

①歴代の米山関係者から意見をいただいた。

②当クラブにおける米山奨学生の歴史を調べ

発表した。（後日の報告書に掲載）

＊地区への要望として「真に経済的に恵まれ

ない学生」への支援が出来ないか？

選考の方法を考慮しほしいいとの意見が多

数あった。

　

スマイルBOX 堀江　勤 委員長

▼萩 原 亢 雄さん　鈴木年度も大変にお世話にな

りました。

▼鈴 木 光 則さん　各委員会の発表よろしくお願

いします。

　萩原パストガバナーようこそ。

▼早 瀬 浩 一さん　萩原パストガバナーようこそ

おいで下さいました。

　各委員会の皆様報告よろしくお願いします。

▼瀧 田 昌 甫さん　パストガバナー萩原さんの来

訪を記念して。

▼日向野　陽さん　萩原PDGの来訪を記念して。

　今日は委員会報告をさせて頂きます。


